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Une proposition de loi pour punir l'incitation à l'anorexie adoptée
A bill to punsih those who encourage/promote anorexia

La Commission des Affaires sociales de l'Assemblée nationale a adopté mercredi une proposition de loi qui sanctionne l'incitation à l'anorexie. 
The social affairs committee of The National Assembly has adopted on Wednesday a bill which condemns the promotion of anorexia.
Le texte rédigé, par la députée UMP des Bouches-du-Rhône Valérie Boyer, punit de deux ans de prison et de 30.000 euros d'amende "le fait de provoquer une personne à rechercher une maigreur excessive".
The text, drafted by UMP congresswoman representing Bouches du Rhones, Valerie Boyer, punishes with 2 years imprisonment and a 30000 E fine causing a person to seek an excessive weight loss.
 Un amendement adopté en commission crée, en outre, un délit de propagande et de publicité. 
An amendment decided by a commission creates/ also establishes it is an offence to promote and publicize/advertise. 
Parallèlement, une charte contre l'anorexie a été être signée avec les professionnels de la mode.
At the same time, a charter against anorexia has been signed with fashion professionals.
Les peines encourues sont portées à trois ans d'emprisonnement et 45.000 euros d'amende en cas de décès de la victime.
The penalty incurs a three year imprisonment and 45 000 E fine in the case of the death of the victim.

La proposition de loi vise les moyens de communication - magazines, sites Internet, blogs - qui poussent les personnes à se priver de nourriture pour maigrir ou font ouvertement l'apologie de l'anorexie, par une "valorisation à outrance d'une image filiforme de la femme".
The bill is aimed at the means of communication/media (mag, sites internet) who force/push/incite/entice people to deprive themselves of food to lose weight or openly advocate anorexia by over selling/promoting a thin female physique.
Le texte s'alarme tout particulièrement de la "maigreur excessive de certains mannequins".
The texts especially stresses/warns against/ raises the alarm about the excessive thinness/the gauntness of certain models.
L'anorexie mentale touche entre 30.000 et 40.000 personnes en France, essentiellement des jeunes filles. Aneroxia nervosa affects between 30000 and 40000 people in F, mostly young girls.

Elle apparaît majoritairement au cours de l'adolescence. Le taux de mortalité est évalué à 5,6% au bout de dix ans.
It appears mostly during adolescence. The mortality rate is estimated at 5.6% after a period of ten years.
Les organisations représentatives des professionnels de la mode, de la publicité et des médias, et la ministre de la Santé Roselyne Bachelot ont signé une "charte d'engagement volontaire sur l'image du corps et contre l'anorexie" dans le cadre de mesures de lutte contre cette maladie. Le texte ne comprend pas de mesure contraignante mais des "engagements partagés et concertés de tous les acteurs" en vue d'"actions positives à construire collectivement", essentiellement de sensibilisation et d'information.
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